

Radio Estación del centro penitenciario de Iquique cumplió 14 años de existencia

Con nueva programación y un nuevo grupo de locutoras y radiocontroladoras, la Radio Estación Sin Número, del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, CCP, festejó los 14 años de vida ininterrumpida de ese medio de comunicación, que se encuentra en dicha unidad penal.

En la ocasión sus componentes se reunieron en un encuentro de camaradería y con una programación construida especialmente para esa ocasión, donde se destacó los primeros pasos que se dio para constituir esa radioemisora, al interior de la cárcel de Iquique, siendo la única radio que existe en una unidad penitenciaria en nuestro país. Se recordó que el inicio de sus labores se remontó a noviembre de 2009 y en abril de 2010, iniciaron una marcha blanca, hasta el 11 de septiembre de ese año, oportunidad que salió al aire, con su primera transmisión. También, se destacó la iniciativa entregada por la interna Jeniffer López, quien

planteó la posibilidad de tener música para la población penal. Allí surgió la idea de contar con una radio que llevará música, noticias y programas de magazine para la población penal.

En la oportunidad se hizo una inducción que se entregó para las locutoras y radiocontroladoras. Esta última, fueron preparadas por el productor general de la Radio UNAP, Leslie Díaz Longa, que gracias a ello, se cristalizó un convenio de colaboración entre la casa de estudios con Gendarmería.

Desde esa fecha han pasado locutoras y controles que mantuvieron al aire a dicha emisora que se escucha internamente en esa unidad penal, cuya transmisión se emite por cables para parlantes que están ubicados en diferentes sectores del penal.

La directora de la radio desde sus inicios, es Cristina Avalos, quien le ha dado la continuidad y la constancia a ese medio. En la actualidad se cuenta con cuatro locutoras, Nancy Condori, Vilma Calle, Lucía Quiroz y Ana Arima.



Mientras que las radiocontroladoras son Marta Ortega, Zulma Pasiquiña y Susibeth Turdo.

El proyecto está a cargo del periodista, Carlos Aubert Burgos,

encargado de comunicaciones de la Dirección Regional de Gendarmería. La Radio Estación Sin Número funciona de lunes a lunes entre las 09:00 a las 18:00 horas y presenta una variada programación, que sirve de compañía y entretenimiento para la población penal de dicho recinto.

Finalmente se dijo que en ese encuentro, también, se festejó el día del trabajador de la radio, que se celebra el 21 de septiembre de cada año. Desde sus ondas, también aprovecharon de saludar a todos los integrantes de las diversas radios de Iquique y de la región en particular.



PURA VIDA
Delivery gratis de AGUA PURIFICADA

DISPONIBLE EN  **Google Play** DISPONIBLE EN  **App Store**

Descarga la APP y has tu pedido en Línea